
La Consejera para la Igualdad y el Bienestar Social, Micaela 
Navarro, ha inaugurado el CASE-UAL, que gestiona la Asociación 

“El Saliente”-CEE 
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La Consejera para la Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, inauguró el viernes, 7 de abril, el Centro de 
Atención Socioeducativa de la Universidad de Almería, CASE-UAL, cuya gestión integral ha sido cedida a la 
Asociación “El Saliente”-CEE por la Universidad de Almería. La responsable política ha recorrido las instalaciones 
junto al Rector, Alfredo Martínez Almécija, y al presidente de “El Saliente”-CEE, Matías García, siguiendo las 
explicaciones de la directora, María del Mar Muñoz, y ha descubierto una placa conmemorativa. 
 
Este centro dispone de 108 plazas para niños y niñas con edades comprendidas entre las 16 semanas y los 3 años 
y ha permitido la inserción laboral de 3 personas con discapacidad, de los 14 trabajadores que integran su plantilla. 
Oferta los servicios de Atención Socioeducativa, Comedor y Ludoteca y su horario de apertura es de 7.30 a 22 
horas. Es el primer CASE en entrar en funcionamiento en una universidad andaluza. 
Tanto la Consejera como el Rector han hecho mención a la labor que está realizando “El Saliente”-CEE en este 
CASE y han destacado la Certificación de Calidad, que será oficial en unas semanas, y que fue obtenida 
recientemente por este centro en base a la Norma ISO 9001:2000, tras someterse a una auditoría de la entidad 
certificadora AENOR. 
 
Así, Micaela Navarro ha querido “agradecer muy especialmente a Matías García y a la entidad que representa, “El 
Saliente”-CEE”, el trabajo que realizan en este centro, al tiempo que el Rector ha destacado que “en cinco meses, 
el CASE-UAL ha tenido la capacidad de obtener la Certificación de Calidad gracias al buen hacer de la Asociación “El 
Saliente””. El periodo habitual para implantar un Sistema de Gestión de Calidad de las características del 
implantado en el CASE-UAL es de un año. 
 
Por su parte, Matías García se ha congratulado de que “nuestra entidad ha tenido la posibilidad de incorporar aquí a 
trabajar a tres personas con discapacidad. Y nos hubiera gustado que fueran más, pero desgraciadamente nuestro 
colectivo sigue teniendo carencias formativas”. 
 
Otros responsables políticos asistentes al acto han sido los Delegados Provinciales para la Igualdad y Bienestar 
Social, Luis López, y de Educación, Francisco Maldonado, el Alcalde de la capital, Luis Rogelio Rodríguez-
Comendador, el Concejal de Urbanismo, Juan Megino, la Concejal de Recursos Humanos, Rebeca Gómez, la 
Concejal de Juventud, Rosario Soto, el Concejal de Turismo, Miguel Cazorla, y el secretario provincial del PSOE, 
Martín Soler. 
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